

諏訪小学校運動会が5月22日(日)に晴天のもと開催されました



6年生を中心に子どもたちが本当によく頑張り、練習の成果を発揮できた素晴らしい運動会となりました。



本年度より育成会の体制を刷新してからの初めての運動会となりましたが、20日金曜日ならびに当日早朝から先生方、5,6年生、おやじの会、執行部、保護者サポーターの皆様で一丸となり大きなトラブルや怪我等なく準備、運動会終了後の清掃活動、片付けなどを終えることができました。大勢の保護者様におきましてはご理解とご協力を頂き大変ありがとうございました。

～今回は20日(金)に行われた準備、22日(日)当日の様子について振り返りたいと思います～

### 5月20日(金) 準備

新しく導入した連絡網アプリを利用して運動会設営サポーターを募集しました。当日は20名強の方々にお集まりいただきました。毎年テント設営は6年生が中心となって先生方に指導を頂きながら一緒に組み立てていくのだそうです。サポーターは先生方と協力してまずテントの部品を倉庫から運び出しました。6年生が来るまでにテント毎に部品をまとめて置いていきます。



いよいよ5, 6年生が教室から出てきました。体育館では椅子の準備です。当日朝、スムーズに椅子の設置ができるように交流センター入り口に準備しました。



運動場ではテント設営です。6年生がサポーター、先生方と協力しながら組み立てていきます。サポーターも子どもたちも初めての事だらけで試行錯誤しながら作業を進めていきます。



「例年はテント一張りに教員が1人なので目が届かずひやっとする事もあるので、サポーターの方が来てくれて助かります。」と先生から声をかけていただきました。

子どもたちが試行錯誤しながらも他の人の動きを見ながら解決策を出し合っているのには感心しました。



怪我もなく無事に設営が終わりました。テントの柱を立てていない状態でその日は準備完了です。呼びかけで参加して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。

5月22日(日) 運動会当日

早朝7時よりおやじの会のメンバーが中心となりテントを設置していきました。力仕事  
ご苦労様でした！毎年先生方とおやじの会にてテント設営が行われています。



7時半より正門、裏門に分かれて執行部、育成協、子どもを守るネットワーク、おやじの会のメ  
ンバーにて受付、検温、リストバンドの確認などを分担して行いました。



校舎内に入る時用の  
為に、学校側が  
準備して下さっ  
たシューズカバー  
も配布しました！



いよいよ運動会が始まりました！今年度は観覧者の方々に学年別カラーのリストバンドをしていただき、競技ごとに入れ替え制で観覧場所にてお子様の姿を見るようにしました。



プラカードで呼びかけを行い、皆様スムーズに交代できていました。ルールを守っていただきありがとうございました。

待機場所として体育館、各教室を開放しました。密にもならず、皆様ゆっくりと過ごされていました。



盛況の中、無事に運動会が終了しました。そして今年度初めての試みである保護者サポーターによる後片付け、清掃活動へとはいりました。学年別に分かれ事前に決めておいた片付け、清掃場所についてや掃除の仕方など担当の先生から各々に説明がありました。



皆さん手際よく片付けが進みます



各家庭より持ってきていただいた雑巾で拭き上げていきます



来た時よりも美しくなりました！



保護者のみなさんが協力してスムーズに片付けして頂き、35分ほどで終了しました。先生方もとても助かりました、と大変喜ばれています。今回保護者の協力があったことで、子ども達のプログラムも余裕を持つことができましたようです。新しい育成会のスタートの活動でしたが、今後もこの様に保護者が関わりを持つことで諏訪小学校や子どもたちの活動を支えていきましょう。運動会準備から当日までご協力大変ありがとうございました！